
令和５年１０月　３日

申請者 石村　吉偉

申請日

学校名 生駒市立生駒小学校

実施日

赤井　幸広 土本　みさ子

稲森　政一 中地　芳子

柴田　秀樹 中地　保秀

松岡　岳史 多田　和弘

校長が求めた意見

運営協議会委員の意見

その他参考となる事項

令和５度　学校運営協議会活動報告

令和５年１０月　３日　１８時００分

第　２　回　令和５年１０月　３日　　

参加運営協議会委員名

学校予算について
学校評価について
ESD進捗状況について
地域学校協働本部について
意見交換

〇不審者侵入のための安全対策には、インターフォンを設置するのがベ
ストか。無線ランをベースに考えることは可能か。
→（学）まずは、教室内からカギをかけられることが優先。その上で検
討したい。

〇教室の明るさ、扇風機や大型モニターの設置など、学習環境は整えら
れている。しかし、体育館の雨漏りなど修繕しなければいけない部分
は、大人の責任である。
→（学）市教委へ予算要求し、対応できるところから順次対応いただい
ている。

〇素直な子が多い。また、シャイな子が多いと感じる。全体的に、落ち
着いて学習している。

〇福祉的な視点で校内を調査している学年があり、改めて施設を見直し
た。点字ブロックの有無があり、何か基準の違いがあるのかと思った。

〇先生方が進化している。タブレットをよく使用している。しかし、字
を書くことが低下しないか心配する。
→（学）教職員全員で研修するだけでなく、日ごろの会話から情報のや
り取りがある。すべてがタブレットを使用しているわけではなく、文字
も書いており、タブレットは効率的に使用している。

〇大雨の時の下校は大変だったと思う。ご苦労様でした。別日に警報が
出そうな時があったが、予め登校しないように決められていればよかっ
たのではないかと感じた。
→（学）大雨時は、判断に迷うが、総合的に判断している。警報が出て
いない時の自宅待機については、市教委と相談する。


